



1学期のまとめの時期です

中学年の仲間入りをしてから、あっという間に3か月が過ぎました。どの子も、3年生で新しく始まった、理科や社会、音楽のリコーダー練習に興味を持って取り組んでいます。習字では、初めて使う筆で真剣に書く様子が見られました。初めての経験によって、見方や考え方が広がっていく楽しさを一人一人が味わっています。今月は、1学期のまとめの時期です。学習や生活を夏休み前までに振り返り、充実感や達成感をもって夏休みを迎えられるように支援していきたいと思えます。

毎日、蒸し暑い日々が続いています。こまめな水分補給や帽子の着用など、熱中症対策に気をつけていきたいと思っています。ご家庭でも、暑さ対策や、しっかりとした睡眠がとれるように、引き続き、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

～お知らせとお願い～

<個人懇談会について 7月8・9・10日>

8日(火)、9日(水)、10日(木)に各学級にて行います。1学期の振り返りと、これからのよりよい成長を願い、大切な話し合いの場にしたいと考えております。限られた時間ですが、よろしくお願ひいたします。

※ 算数の授業でコンパスを使います。個人懇談会期間中にコンパスの見本を廊下に展示しますのでご覧ください。

理科で育てているホウセンカについて

個人懇談会に来校された際、子どもたちが育てている植物の植木鉢をお持ち帰りいただけます。大きく育てているものもありますので、大きめのビニル袋があると服を汚さずにご持ち帰ることができます。

夏休み中も、ご家庭で引き続き、観察や世話をします。お子様が大切に育てられるよう、お声かけや見守りをよろしくお願いいたします。



<暑さ・寒さへの対策について>

梅雨に入り、じめじめとして生活しづらい季節になってきました。水筒のお茶が足りなくなったり、汗拭きタオルがなかったりなどして、困っている子を時折見かけます。ご家庭での準備をお願いします。また、教室ではクーラーを使用していますが、座席によっては冷えすぎてしまう場合があります。状況に応じて、薄手の長袖など、上に羽織るものをご用意いただくと助かります。

<ノートについて>

算数ノートの1冊目をすでに使い終わっている子がいます。ノートのページ数があるか、ご確認ください。今後、授業や宿題で使うノートは、学校でお渡したものが使い終わりましたら、同じマス目や行数のものをご家庭で準備していただきますようお願いします。